

Saale-Zeitung.

Zweieundvierzigster Jahrgang.

werden die Spaltenzahl oder deren Raum mit 20 Bl. ...

Bezugspreis für Halle ...

Nr. 378.

Halle a. S., Donnerstag, den 13. August

1908.

Die Zeppelinpende.

Von Blättern aller Parteidirectionen ist der abenteuerliche Vorschlag, dem Grafen Zeppelin ein Kuratorium auf die Nase zu setzen, eine Art Vormundtschaft, die darauf achte, daß der alte Herr die gesammelten Gelder auch richtig verwalte ...

ben. Er hat zu einer Zeit, da alle Klugen und Hochwohlwessenen ihn wie einen armen Pflanzling beschützten, sein Vermögen an die Verfolgung seiner Idee verwandt. Es ist nur recht und billig, daß ihm das deutsche Volk nun seine Aufslagen zurückerstattet. Und zwar ohne Kuratorium und ohne Kuratel.

Die Entrevue in Mail.

Die getrige Zusammenkunft des Königs Eduard mit dem kaiserlichen Reich und kaiserlichen Reich ...

Über die Begegnung der beiden Monarchen läßt sich das B. Z. noch folgende Entwürfe machen: Nach der Ankunft in Mail ...

des Königs Eduard machte Kaiser Franz Josef gestern nachmittag seine erste Automobilfahrt, die ihn vom Hotel Kaiserin Elisabeth auf der Obenerstraße nach Ritter-Weihenbach führte. ...

König Eduards Abreise.

Mail, 13. Aug. (Privat-Telegr.) König Eduard ist um 10 Uhr 20 Min. nach Marienbad abgereist. ...

Deutsches Reich.

Zur Reichsfinanzreform.

Wie das „Gericht Tagebl.“ aus zuverlässiger Quelle hört, steht der den einzelnen Bundesregierungen zugewandene Entwurf der Reichsfinanzreform die Beteiligung der vier Verleher schädigenden Fahrkartensteuer vor ...

Geniketon.

Internationaler Kongreß für historische Wissenschaften.

(Von unseren Berichterstattern.)

Die acht Sektionen des internationalen Kongresses für historische Wissenschaften trafen heute zu ihren letzten Sitzungen zusammen. ...

Die katholische Beurteilung des Zeitalters der Aufklärung. Der Redner führte etwa aus: Dieses Zeitalter der Aufklärung muß sich die schiefsten und ungeradeiten Verdichte gefallen lassen. ...

wörter werden meist von Leuten wiederholt, die niemals einen Blick in ein Buch eines Mannes getan haben, den sie so angreifen. Die lateinische Theologie im 18. Jahrhundert vor der Aufklärung ...

Professor berichtet, der beim Seminar in Kottbus in Titrol lehren soll, daß er so gottlos sein solle, daß er seine Schüler zur Uebertretung des Hältegebotes verurtheilt und andere Dinge ...

In der Diskussion wurden verschiedene andere Fragen an den Redner gerichtet, der dann nochmals auf die Zustände an der Universität Würzburg hinwies. ...

Die Presse als Quelle der neuesten Geschichte und ihre gegenwärtigen Benutzungsbedingungen.

Prof. Spahn führte etwa folgendes aus: Die Geschichtswissenschaften sind im Laufe der Zeit immer weiter ausgedehnt worden. Jetzt sind die Geschichtswissenschaften auf darauf gekommen, die Zeitungen als Quellen zu benutzen, und zwar kommen dabei die Zeitungen vom Jahre 1859 an in Betracht. ...





